



OPINIÒN

RED COMPARTIDA**RECUPERAR ALCALDÍAS**

Pues en Morena ya se conoce a quienes son los ganadores de las encuestas para Coordinar la Defensa de la 4T en las alcaldías. En Azcapotzalco se decidió por Gabriela Jiménez Godoy, activista y fundadora de la agrupación Que Siga la Democracia, y se supone que su trabajo cercano y de apoyo a la población desde el 2015, la posicionó, como la preferida, nos afirman que les permitirá recuperar la demarcación y arrebatársela al PAN; ella fue en el 2021 la más votada cuando contendió por la diputación federal. Incluso, obtuvo cerca de 4 mil votos más que la actual alcaldesa, Margarita Saldaña. Para Morena de la CDMX ésta alcaldía es prioritaria en todos los sentidos, por los ejes de inversión que implica y por la cantidad de votos que representa. Después de Iztapalapa y la GAM, Azcapotzalco es prioridad.

Otras de las demarcaciones de las que ya se sabe con certeza son Miguel Hidalgo, en donde será Miguel Torruco Garza, quien será abanderado del movimiento; luego esta Leticia Varela, en Benito Juárez, y la alcaldesa de Venustiano Carranza, Evelyn Parrera, quien buscará reelegirse. En Tlalpan, la ganadora es Gaby Osorio, y en la Magdalena Contreras regresará a las calles Fernando Mercado que cómo pocos peleó la candidatura.

Por definirse están la Cuauhtémoc, en donde aparecen nombres como el de Catalina Monreal, Dolores Padierna, Cristal Pelayo, Temístocles Villanueva y el senador Israel Zamora, quien levantó la mano para ser coordinador de la Defensa de la 4T. En Gustavo A. Madero compiten el senador César Cravioto y los diputados Beatriz Rojas, Yuriri Ayala, Nazario Norberto y Janecarlo Lozano. Empero la decisión está en manos de Francisco Chíguil.



El circo de las campañas adelantó sus tiempos, el escándalo que armó Marko Cortés en Coahuila, con la repartición de notarías y puestos de elección popular. El líder panista no supo cuidar las formas, si tenía que negociar el pago de la alianza ésta hubiera sido directo con alguien de peso político dentro del PRI, y no enfrentarse al gobernador del estado.

Otro hecho del que no dan crédito, ni amigos ni enemigos, es la ofensiva realizada por Sanjuana Martinez hacia el fin de semana publicando las más de 100 denuncias contra personal de Notimex. Ahora nos cuentan que en su momento atacó amigos, incluso al presidente de la república, y ahora, nos dicen, se encuentra en una franca depresión, tal vez después de haber meditado y valorar el daño que le causó a la gente que le dio la mano para obtener una puesto político muy importante para la 4T. Las críticas a su persona fue que creó más problemas que soluciones y dio pie a que los enemigos del régimen con sus actos atacaran a Andrés Maniel López Obrador.

En Yucatán, por más esfuerzo que hace el nadador Rommel Pacheco, y ahora candidato por Morena, no levanta para ganar la alcaldía por Mérida, ya que es considerado dentro del grupo un traidor, que primero estuvo en el PRI, luego militó en el PAN, donde vapuleó a Morena y eso no se lo perdonan los morenistas, pues también en el ámbito local los trató con la punta del pie.

En la Ciudad de México, al que le sentaron muy bien las vacaciones fue al ex secretario de seguridad Omar García Harfuch, quien esta semana empezó con sus labores políticas y va con todo a hacer campaña, retoma su agenda y se reúne con quienes compiten para puestos de elección popular, el carisma de García Harfuch levanta tanto las expectativas que él, sin ningún problema, podría ganar de calle la jefatura capitalina, pero a su paso se le atravesó Clara Brugada. Entre los políticos con que se reunió fue Miguel Torruco, quien busca gobernar la alcaldía Miguel Hidalgo.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 LA PRENSA	2	14/01/2024	OPINIÒN

Legó el invierno y la CFE, nos dicen, no compró coberturas de gas natural para sus centrales eléctricas, y eso implica que si hay un aumento desproporcionado en el precio del gas natural en Texas como respuesta al mal clima, la CFE tendrá que pagar a cómo llegue el gas natural, y estamos hablando de que el monto puede ser de 50 mil millones de pesos sólo en un día, o en tres, cuando mucho. En fin, Manuel Bartlett, director de CFE, hablará de una conspiración y de los neoliberales mientras deja sin electricidad al noreste del país.